

## Communiqué de presse

## L'agence d'urbanisme Sud Bourgogne une agence nouvelle créée autour des agglomérations de Chalon-sur-Saône et Creusot Montceau

L'assemblée générale constitutive de l'agence d'urbanisme Sud Bourgogne s'est réunie au Creusot le 1<sup>ier</sup> septembre 2011. Elle réunit la communauté d'agglomération du Grand Chalon, la communauté urbaine Creusot Montceau, la communauté de communes de la Côte chalonnaise, l'État, le Conseil régional de Bourgogne, le Département de Saône-et-Loire. Son territoire de référence couvre 88 communes et rassemble 210 000 habitants.

Didier MATHUS, député maire de Montceau-les-Mines a été élu président de la nouvelle agence qui aura pour missions d'animer le débat local, de conduire des études prospectives, d'observer les dynamiques territoriales et d'assister ses membres dans l'élaboration des documents de planification. Ses premières activités seront orientées vers la réalisation d'un projet de territoire et la préparation des démarches de SCoT.

L'agence d'urbanisme Sud Bourgogne a demandé son adhésion à la fédération nationale des agences d'urbanisme (FNAU) dont elle sera le cinquante troisième adhérent.

Paris, le 5 septembre 2011

Contact Marcel BELLIOT délégué général de la FNAU belliot@fnau.org 01 45 49 32 50